

## El peatón

Hace ya unos años el peatón estaba seguro en las aceras era y es su espacio y lo único que tenía que estar pendiente es de pasar las calzadas a su debido tiempo. Ya desde hace unos años el peatón no solo tiene que estar pendiente de las calzadas, ahora en su espacio o las aceras tiene que estar pendiente encima de los de las bicis que circulan por Burgos como les da la real gana. En esto el Ayuntamiento de Burgos perdió ya la guerra hace tiempo y la batalla con la dejadez que están demostrando desde hace tiempo que que va a costar mucho ganarla ya que no se zanjo en su momento o cuando debería haberse hecho. Por mucho plan de movilidad y por mucha historia hasta que se erradique la inseguridad que sufre los peatones por su espacio que son las aceras queda mucho pero mucho tiempo. Hoy he visto por el Espolón, uno haciendo caballitos y otro sin manos en la bici. Pero ver a un "ciclista" sin manos o hasta viendo el móvil es muy normal verlo por Burgos. Hasta ese punto se han hecho dueños de las aceras con la pasividad del Ayuntamiento de Burgos que no ordena a la policía municipal que erradique de alguna forma ya la inseguridad de los peatones en Burgos.

Que se marchen a las calzadas.

Cuantas cartas, quejas, sugerencias y etc hay que hacer para que el Ayuntamiento se ponga las pilas de una vez? No entiendo tanta pasividad al respecto, claro como el Alcalde lleva un escolta va bien seguro por la calle de Burgos. Los demás ajo y agua y ¿hasta cuando?.